

Bezirkszeitung der BAG Gmünd

NÖ Blasmusikverband, Bezirksarbeitsgemeinschaft Gmünd



Musik verbindet !

Am 3. Oktober 2009 wurde beim Grenzübergang Neu-Nagelberg der 20. Jahrestag der Öffnung der Grenze zur CSR mit einem kleinen Volksfest gefeiert.

Gleich drei Musikkapellen waren eingeladen, die Feier musikalisch zu umrahmen.

Dabei konnte man sehen, dass besonders die Musikkapellen zur Verständigung der Menschen beitragen.

Denn eine Grenze ist unsichtbar noch immer da: Die Sprachgrenze.

Die Werkskapelle Stölzle Nagelberg hatte nach dem Niedergang der Glasindustrie einen personellen Engpass. Aber mit Musikfreunden aus Suchdol konnte das Problem gelöst werden.

Die Musiker aus Suchdol sind in Nagelberg Hauptmitglieder und auch dann mit dabei, wenn für Kirche oder Gemeinde kostenlos gespielt wird. Sie haben sich zu wertvollen Musikfreunden entwickelt



Bgm. Franz Freisehner Brand-Nagelberg
Bgm. Jaromir Sliva Ceske Velenice
Abg. Z. N.Ö. Landtag Konrad Antoni
Bgm. Otto Opelka Stadtgem. Gmünd
Vizebgm. Kurt Einzinger Brand-Nagelberg
Bgm. Jan Konika Stadtgem. Suchdol



Werkskapelle Stölzle Nagelberg



Musikkapelle Trebon



Die Jugend der Trachtenkapelle Brand



Trachtenkapelle Brand